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PROJETO DE LEI N.a 12/2019 -LEGISLATIVO

Denomina  a  Unidade  Basica  de  Saude  -

UBS  de  VEREADOR  JOAO  GALLl,  e  da

outras providencias.

Art.   1°.   Fica   denominada   a   Unidade   Basica   de   Sat]de   -   UBS   de
'VEREADOR JO^O GALLl,  localizada  na  Rua  Governador Garcez,  esquina  com  a

tua Papa Paulo Vl,-Municipio de Mangueirinha, Estado do Parana.
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Art.   2°.   Cabefa   ao  JPoder   Executivo,   a`t`rav6s  `do   6rgao   competente,

viabilizar a  sinalizagao  do  respectivo  local,  observando  a  nomenclatura  referida  no

artigo anterior, no prazo de 90 (noventa) di'as.

Art. 3°. Esta ,lei entrara em vigor na data de sua publicagao.
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JUSTIFICATIVA

0   presente   Projeto   de   Lei   terri   o   intuito   de   dehominar   as   futuras

instalag6es  da   Unidade.  Basjca  de   Sadde  que  esta   sendo   construida   na   Rua

Governador Garcez,  no Bairro Vila Verde,  no municipio de Mangueirinha,  Estado do

Parana.
/

A  homenagem  pretendjda  e  urn  justo  reconhecimento  ao  Senhor  Joao

Galli pelos servigos pfestados ao Municipio de Mangueirinha.

Como se pode aduzir do hist6rico anexo ao presente projeto, o Sr. Joao

desempenhou a funeao:de tecnico` agricola, membrQ do Rorary Club, esportjsta pelo

municipio e vereador por uma legislatura.

Diante  do  exposto,  espera-se  que  a  presente  proposigao  seja  dada  a

devida  importancja  e,  por consequencia,  seja  a  mesma  aprovada  por unanimidade

por esta Camara de Vereadores.
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HISTORIA DE JOAO GALLI

Nascido no dia 01  de julho de 1949,  na cidade de Sertao -RS.
Filho de Arlindo Galli e Celestina Galli. Tinha  mais 8  irmaos.  Familia
de  origem  ltaliana,  moravam  no  sitio  e trabalhavam  na  agricultura.
Seu  pai queria que fosse seminarista,  mas saiu de casa cedo,  com
14   anos,   em   busca   de  seus  sonhos  e  foi   estudar  no   Colegio
Agricola.  Formou-se e foi convidado para trabalhar no Parana.

Em abril de  1977,  chegou em Mangueirinha para trabalhar na
Acarpa,  que futuramente  passou  a chamar EMATER,  onde atendia
todos como sendo sua  pr6pria familia,  com  humildade,  seriedade e

profissionalismo, ficando conhecido como "Joao da Acarpa".

Sempre   dedicado   e   empenhado,   mantendo   seu   papel   de
tecnico  agricola  como  prioridade  no  atendimento  aos  agricultores,
desenvolveu  seu  trabalho,   na  EMATER-  PR,     trabalhou   por    33
anos,     sempre    dedicado    ao    crescimento    da    agricultura    de
Mangueirinha.  Sentia muita gratidao.

Em  1978 casou-se com Elena Fernandes,  relacionamento que

gerou  dois frutos.  Tiveram  dois filhos,  Aline  Fernandes Galli  e Joao
Fernandes Galli Junior.  E teve dois netos Amanda Galli de Almeida
e Eduardo Galli de Almeida.

Sempre   foi   uma   pessoa   maravilhosa   como   esposo,   pai,
companheiro,  amigo, sempre presente e de bern com a vida, feliz, e
de muito dialogo.

Fazia  de  tudo  para  manter  urn  convivio  harmonioso  na  sua
casa,  e  apesar  das  dificuldades,  fazia  o  possivel  para  que  sua
familia,   esposa  e  filhos  se  sentissem  felizes  e  nao  passassem
necessidades.

Sempre   habilidoso,    participou   da   Selegao   de   futebol   de
Mangueirinha,        onde  jogou  e  venceu  varios  campeonatos  pelo
municipio  e  regiao.  Destacando  o  nome  do  Municipio,  qual  adotou
como seu.

Foi   Presidente do Rotary Club no ano de 2012, do qual ja era

participante ha algum tempo.
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Participou  da fundagao do  Laticinio Vila  Nova,  e da fundagao
do  Banco  e  Cooperativa  Cresol  e  de  tantas  outras  entidades  do
Municipio. Ainda no tempo da EMATER.

Urn   dos   seus   sonhos   era   entrar   para   a   vida   politica   e
conseguir  fazer  de   sua   cidade   urn   lugar  melhor   para   o  futuro.
Candidatou-se  pela  primeira vez  no  ano de 2008 e  nao  se elegeu,
apesar de ser urn dos mais votados naquele ano.  No ano de 2012
foi candidato pela segunda vez com muita insistencia de colegas de

partido  e  amigos,   e  dessa  vez  entao,   ele  conseguiu  eleger-se.
Como  vereador,   nao  imaginava  que  a  caminhada  que  viria  pela
frente  fosse  tao  ardua.   Apesar  disso,   nao   media  esforgos  para
desempenhar  a  sua  fungao.   Era   muito   procurado   por  amigos  e
eleitores     e    todos     confiavam     muito     em     suas     palavras    e
principalmente em seu carater.

Visitava sempre toda a populagao da cidade e atendia a todos

que o procuravam em sua casa, sem discriminagao.

Infelizmente, em setembro do ano 2016, teve uma febre muito
alta,  a qual o levou para UTl, e no dia 2 de outubro do mesmo ano,
as   16   horas,   por   coincidencia   no   dias   das   eleig6es,   a   familia
recebeu a noticia que nunca queria ter ouvido, ele tinha entrado em
6bito, quatro meses antes de terminar seu primeiro e tlnico mandato
de vereador  na  cidade  onde escreveu  sua  hist6ria,  Mangueirinha  -
PR.

Participante  da  sociedade,  prestativo  com  as  pessoas  e  de
carater   id6neo,   nunca   deixou   duvidas   sobre   sua   seriedade   e
comprometimento com seu Municipio.

Uma  perda  inexplicavel.  Nao  teve  tempo  de  ver  seus  netos
crescerem,  mas deixou urn grande legado.

Com  certeza,  esta  na  mem6ria  de  seus  familiares  e  amigos
que nao eram poucos.
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